

Artikel vom 10.04.2019

CSU Stammham on Tour

CSU Stammham besucht Crashanlage



Foto: Gerstmayer

STAMMHAM (hge). 70 Sachen in einen Betonklotz: Einen Frontalcrash eines Kleinwagens sahen Besucher der CSU Stammham bei einer Besichtigung der IAV-Crashanlage im Interpark bei Großmehring.

Betriebsleiter Dr. Burkhard Scholz, selbst CSU-Mitglied in Stammham, führte die Besuchergruppe, durch die 2017 eröffnete Anlage.

Neben Frontalcrashes lassen sich dort Rollover-Versuche durchführen, zudem ist sie für den Test von Elektrofahrzeugen geeignet. Die Anlieferung in einer geschlossenen Halle sowie drei komplett voneinander getrennte Kundenbereiche garantieren maximale Geheimhaltung. Der Fahrgastraum blieb beim Frontalcrash übrigens unversehrt.

Anschließend zerlegten Mitglieder der Feuerwehr Großmehring das Fahrzeug.